

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 4 AGUSTUS 2019 TA 2018/2019

16711090 - MUHAMMAD ABDUL MALIK

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	sekali meneteskan 2 tetes? baca baik2 resepnya ya Malik. tidak meminta pasien untuk mengulangi apa yang dokter ajarkan. tidak meminta cuci tangan setelah pemberian obat. tidak memberikan edukasi mengenai efek samping. obat yang dipilih salah, yang dipilih malah erlamycetin.
BALUT BIDAI	pemilihan bidai dah baik, ikatan mitela kalo bisa yang simetris ya untuk fiksasinya dengan jarak yang sama dari ikatan lainnya, coba lebih confident, ikatan kurang kuat ya malik, kalo bisa semua simpul di samping, kenakan sarung tangan selama tindakan,
KOMUNIKASI	sudah menggunakan nama untuk sapaan; mengumpulkan informasi kurang sistematis, tidak kroscek; KU sudah ditanyakan: nyeri/tidak, mengganggu aktivitas/tdk, lainnya belum digali; anamnesis usahakan sistematis, karena dari benjolan langsung nanya ke penyakit diabetes (RPD hanya diabetes); anamnesis sistem tidak ditanyakan: lupa sama sekali??; RPK hanya sakit serupa dan sakit kronis; kebiasaan makan ditanya, merokok tidak ditanyakan, aktivitas sosial dalam bertetangga namun kurang spesifik pertanyaannya; pertanyaan tentang lingkungan : lingkungan bail? sebaiknya lebih spesifik, apa yang ingin ditanyakan; perspektif : sudah ditanyakan ketiga aspek (sakitnya apa, harapan), namun tidak digali tentang kekhawatiran pasien.
PEMASANGAN NGT	ic baik// sudah memposisikan pasien// mengecek patensi hidung// cara mengukur pipa ngt tidak tepat, tidak memberi tanda pada selang// tidak meminta pasien tengadah saat memasukkan ngt di awal// tidak ngecek selang ngt di orofaring// perintah menelan tidak sesuai ritme// fiksasi tidak rapih// fiksasi di pipi belum selesai// edukasi belum sempat
PEMERIKSAAN PAYUDARA	inspeksi sampaikan dengan lengkap, sesuai yang ditemukan (ulkus, atrofi, peau de orange, retraksi,dll).supraclavícula kurang tepat, seharusnya ada nodul. penekanan palpasi kurang dalam.
PROVOKASI NYERI	px patrick yg ditekan di lutut ya.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	Persiapkan pasien ya sblm mulai. Kalau sdh pegang selimut, cuci tangan lagi ya. Kalau kassanya sdh dipakai, jgn dipegang dgn tangan ya. Inspeksi genitalia eksternanya dilengkapi ya. spekulum saat dimasukkan dijepit dgn kedua jari ya. Fiksasi Px gram itu bukan lgs dgn cat gram ya. Kan tdk tersedia juga. NaCl itu nama lainnya larutan garam fisiologis ya, bukan asam asetat. Pakainya kertas pH ya, jgn kertas lakmus. Selesai px, jgn lupa dibersihkan dgn povidon iodine dulu, trus dinilai lagi. ON masih agak banyak ya. Belajar lagi interpretasi bimanualnya ya.